

Nachdem in den letzten Wochen noch einiges an Aktionen für unsere Vorschulkinder auf dem Programm stand, wie der gemeinsame Besuch mit der Grundschule auf der Festung Rosenberg, wo wir uns das Stück „Michel in der Suppenschüssel“ ansahen oder das Schulwegtraining mit Herrn Roßmell von der Polizeidirektion Ludwigsstadt, feierten wir am letzten Freitag nun ihren Abschied vom Kindergarten.

Nach einem gemeinsamen Frühstück, mit lecker zusammengestellten Obstplatten von unserem Förderverein,



feierten wir in einer kleinen Andacht mit dem Motto „Geh deinen Weg“ ihren Abschied. Dazu hörten wir die Geschichte von Abram, der sich auf den Weg in eine ungewisse Zukunft macht und halt findet auf seinem Wanderstab. So einen Wanderstab erhielten auch unsere Vorschulkinder, der sie stützen und mit Gottes Segen auf ihrem weiteren Weg begleiten soll. Natürlich durften auch eine Schultüte und diverse andere kleine Geschenke und Erinnerungen nicht fehlen.

Am Nachmittag fuhren wir mit ihnen nach Kronach ins Kino, wo wir gemeinsam den Film „Die Schlümpfe“ ansahen.



Zum Abschluss eines schönen Tages trafen wir uns dann mit den Eltern in Fröschbrunn, wo wir gemeinsam zu Abend aßen. Dort erhielten wir auch ein Abschiedsgeschenk, wofür wir uns noch einmal recht herzlich bedanken möchten.



Erneut geht ein Kindergartenjahr zu Ende. Wir wünschen unseren zukünftigen Schulkindern und ihren Familien einen guten Schulstart und alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg.

Wir möchten uns bei allen, die uns in irgendeiner Form in diesem Jahr unterstützt haben, recht herzlich bedanken. Vielen Dank auch an alle Institutionen für die gute Zusammenarbeit.

Ein Dank an alle Eltern für das entgegengebrachte Vertrauen und das gute Miteinander!

Ein ganz besonderer Dank gilt unserem sehr engagierten Elternbeirat, der mit viel Einsatz in diesem Jahr einen Förderverein ins Leben gerufen hat. Wir freuen uns über die Mitglieder, die bereits unserem Verein beigetreten sind und würden uns freuen, wenn der ein oder andere noch dazu kommen würde. Beitrittserklärungen liegen im Kindergarten aus oder können durch unsere Vorsitzende Frau Stephanie Creel jederzeit erhalten werden.

Vielen Dank auch an meine Kolleginnen für ihren unermüdlichen Einsatz für die Kinder und unseren Reinigungskräften für die geleistete Arbeit!

Jetzt freuen wir uns erst einmal auf die bald beginnenden wohlverdienten Ferien!

Jessica Kürschner
Kindergartenleiterin